

ASPIRASI WARGA

Polda Jatim Bersama Perguruan Tinggi Tandatangani Perjanjian Kerjasama Tingkatkan SDM Unggul Bagi Anggota Polri

Achmad Sarjono - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 4, 2024 - 13:40



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs.Imam Sugianto,M.Si didampingi pejabat utama (PJU) Polda Jatim, melaksanakan penandatanganan kerjasama dengan beberapa Perguruan Tinggi di Gedung Patuh, lantai II, Mapolda Jatim, Jumat (4/10/2024).

Irjen Pol Imam Sugianto mengatakan, kerjasama kali ini bertujuan untuk meningkatkan sumber daya manusia (SDM) unggul bagi anggota Polri.

"Semua dimaksudkan untuk investasi Sumber Daya Manusia (SDM) untuk 5-10 tahun memiliki konstruksi berfikir yang benar,"ungkap Irjen Pol Imam Sugianto.

Kapolda Jatim mengatakan, Polda Jatim akan dorong supaya para anggota Polda Jatim dan jajarannya yang masih mudah mau berkuliah dan mendaftar dimana domisili tugas.

Irjen Pol Imam Sugianto menambahkan, jika praktisi dilandasi dengan keilmuan yang cukup maka keputusan yang diambil dapat membawa kebaikan bidang tugasnya.

"Alhamdulillah kita sepakat kerjasama ini berkomitmen bagaimana implementasinya bisa meningkat setelah kerjasama ini,"kata Irjen Imam Sugianto.

Sementara itu, Rektor Universitas 17 Agustus 1945 (Untag) Prof Dr. Mulyanto Nugroho, menyampaikan terima kasih kepada Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, atas kerjasama yang sudah ditandatangani.

Ia berharap dengan kerjasama ini dapat membawa berkah dan mampu meningkatkan sumber daya manusia (SDM) unggul khususnya bagi anggota Polri yang ada di Polda Jawa Timur dan jajarannya.

"Kita sudah sepakat dengan bapak Kapolda meningkatkan SDM yang ada di Polda Jatim," kata Prof Dr. Mulyanto Nugroho.

Ia juga berharap, kerjasama ini dapat meningkatkan kemampuan bidang akademik bagi anggota Polri, terkait dengan Pendidikan di bidang penelitian yang nantinya juga dapat melakukan riset untuk inovasi di kepolisian.

Hal senada juga disampaikan oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Malang, Prof Dr. Nazaruddin Malik yang memberi apresiasi setinggi tingginya serta gagasan Kapolda Jatim bahwa akselerasi kualitas SDM unggul di tubuh Polri memang perlu berkolaborasi dengan Universitas.

Menurut Universitas Prof Dr. Nazaruddin, melalui program pendidikannya yang menyiapkan berbagai model pendidikan termasuk kerjasama riset terutama pendalaman bagaimana tugas kepolisian dimasa yang akan datang terus meningkat.

"Selain itu juga di bidang pengabdian masyarakat kami siap mendampingi Polri didalam penyuluhan kepada masyarakat terkait berbagai tugas kepolisian di Masyarakat,"ungkapnya.

Sementara itu Wakil Rektor 4 Universitas Negeri Surabaya (Unesa) Dr. Murtadi juga memberikan apresiasi kepada Kapolda Jatim yang telah membangun dan menguatkan kerjasama dengan Unesa Surabaya.

"Ini sejalan dengan visi beliau dan itu menarik, bahwa 70 persen kemajuan negara atau lembaga ditentukan SDMnya, yang mana SDM itu kuncinya adalah

pendidikan,"ungkapnya.

Dr. Murtadi mengatakan kolaborasi untuk percepatan penguatan SDM di kepolisian,bisa dalam bentuk kualifikasi melalui RPL (Rekognisi Pembelajaran Lampau) kemudian melalui join riset.

"Kami berharap nanti beberapa teman dari kepolisian bisa jadi dosen tamu secara periodik," tutup dia.

Sebagai informasi, penandatanganan naskah kerjasama oleh Polda Jatim kali ini dilaksanakan bersama Universitas 17 Agustus 1945, Universitas Negeri Surabaya dan Universitas Muhammadiyah Malang. (*)